

Information des Kirchenverwaltungsrates St. Pankratius Hechtsheim

Das Gemeindehaus in Hechtsheim ist eine hohe finanzielle Belastung für die Pfarrei und der Unterhalt und die Instandhaltung können nicht dauerhaft mit den Einnahmen der Gemeinde abgedeckt werden.

Die Pfarrei hat in den vergangenen zehn Jahren unterschiedliche Konzepte für eine Ersatzbebauung entwickelt, die in Zeiten drastisch sinkender Kirchensteuereinnahmen nicht durch die Pfarrei oder das Bistum finanzierbar sind. Darüber hatten die Vertreter des Verwaltungsrates in Gemeindeversammlungen und im Gemeindebrief bereits mehrfach informiert.

Der Verwaltungsrat St. Pankratius hat daher der Projektgruppe Gebäude empfohlen, für die Zukunft nicht mit dem Weiterbestand des Gemeindehauses in Hechtsheim zu planen. Die vorhandenen Flächen der anderen Pfarrzentren sollten bestmöglich ausgelastet werden und den Hechtsheimer Kreisen und Gruppen zur Verfügung stehen.

Der Verwaltungsrat hatte bereits unabhängig von den Planungen des Pastoralraums beschlossen, keine weiteren Mittel für das Gemeindehaus aufzuwenden und anderweitige Lösungen für einen Kirchenraum in der Ortsmitte zu suchen. Bis zu einer neuen Lösung, um die sich der Verwaltungsrat intensiv bemüht, wird das Gemeindehaus weiterhin durch die Pfarrei wie gewohnt genutzt werden.

Bei Fragen zu den Hintergründen oder den möglichen Planungen können Sie sich jederzeit gerne an die Vertreter des Verwaltungsrates wenden.

Verwaltungsrat St. Pankratius Hechtsheim, Januar 2024